

PROVINCIA | Política

Rafi Crespín es proclamada nueva secretaria general del PSOE de Córdoba

Se compromete a trabajar desde la responsabilidad, la unidad y la ilusión.

Redacción

Lunes 15 de noviembre de 2021 - 19:14



La Comisión de Ética y Garantías del PSOE de Córdoba ha proclamado hoy a Rafi Crespín nueva secretaria general provincial tras el recuento y validación de los avales presentados por la precandidatura.

Crespín, que ha mostrado su agradecimiento a la confianza y el apoyo que la militancia de la provincia ha depositado en ella, ha asegurado que los y las socialistas de Córdoba “entendieron y compartieron la

responsabilidad y el compromiso de generar un proceso de unidad que ha desembocado en uno de ilusión”.

A partir de ahora, según la secretaria general de los socialistas cordobeses, primera mujer que ostenta el cargo en la provincia, “debe notarse en el partido la mano de una mujer, por las fueron y por las que serán”.

“Ahora comienza lo más difícil, porque no es lo mismo estar que ser, porque yo quiero estar a la altura de lo que el PSOE de Córdoba y la militancia necesitan”, ha asegurado Crespín, que ha añadido que el primer objetivo es “activar y preparar al partido para las citas electorales y configurar una dirección para cumplir con los compromisos que hemos adquirido”.

De igual forma, la dirigente socialista, que ha estado acompañada por militantes socialistas de diferentes municipios de la provincia, ha asegurado que “el PSOE representa a la mayoría social y la gente nos está esperando” y ha puesto de manifiesto que “nuestras encuestas, nuestros barómetros, son la calle donde están los profesionales de la sanidad, los docentes, quienes reclaman avances en la recuperación de la memoria histórica y democrática y los rectores de las universidades públicas que ven como se está recortando las partidas económicas destinadas a la educación superior pública”.

“En este tiempo nuevo, estamos una generación que tiene que comprometerse y dedicarse en cuerpo y alma a la defensa de los valores del PSOE, como la libertad, la igualdad, la solidaridad, la justicia social, el feminismo y el ecologismo”, ha añadido.

Crespín ha desgranado algunas de las prioridades en las que trabajará como secretaria general del PSOE de Córdoba entre las que destacado la recuperación de la capacidad de decisión,

participación y control que deben tener los órganos del partido; la creación de la figura del defensor de la militancia; la configuración de un equipo representativo, cualificado y competitivo electoralmente; la creación de espacios de debate y diálogo; la constitución de una comisión electoral permanente y de un área de asesoramiento, acompañamiento, formación y cualificación,

“todo ello con un PSOE autónomo y con garantías de colaboración, trabajo y complicidad con las ejecutivas regional y federal”.

Por último, Crespín ha asegurado que los hombres y mujeres del PSOE de Córdoba “tenemos tarea, nos sobran fuerza y ganas”.